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ABSTRAK 

Ahmad Ghifari. 2024. Efektivitas Penggunaan Media Aplikasi Quamus Arabic 

melalui Model Pembelajaran Problem Based Learning dalam Peningkatan 

Keterampilan Membaca Mahasiswa Pendidikan Bahasa Arab Universitas 

Negeri Makassar. Tesis. UPI. 2023. Pembimbing: Syihabuddin 

Pendahuluan-Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui efektivitas penggunaan 

media aplikasi Quamus Arabic melalui model pembelajaran  Problem  Based 
Learning (PBL) dalam pembelajaran membaca mahasiswa pendidikan bahasa Arab 

Universitas Negeri Makassar.  

Metode-Metode penelitian yang digunakan adalah kuasi eksperimen dengan desain 

pretest-posttest control group. Sampel penelitian terdiri dari dua kelas, yaitu kelas 

eksperimen yang menggunakan media aplikasi Quamus Arabic melalui model PBL 

dan kelas kontrol yang menggunakan metode konvensional. Instrumen penelitian 

berupa tes membaca teks Arab yang diberikan sebelum dan sesudah perlakuan. Data 

dianalisis dengan menggunakan uji t.  

Temuan-Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat perbedaan yang signifikan 

antara hasil belajar keterampilan membaca teks Arab mahasiswa kelas eksperimen 

dan kelas kontrol. Nilai rata-rata post-test kelas eksperimen adalah 85, sedangkan 

kelas kontrol adalah 72,75. Hasil uji t menunjukkan bahwa thitung (2,2744) lebih 

besar dari ttabel (2,0935) pada taraf signifikansi 0,05 dengan derajat kebebasan 19. 

Hal ini berarti bahwa hipotesis penelitian yang menyatakan bahwa penggunaan 

media aplikasi Quamus Arabic melalui model PBL efektif dalam pembelajaran 

membaca mahasiswa pendidikan bahasa Arab Universitas Negeri Makassar 

diterima.  

Implikasi-Penelitian ini mengimplikasikan bahwa media aplikasi Quamus Arabic 

melalui model PBL dapat digunakan sebagai alternatif dalam pembelajaran 

membaca teks Arab. 

Simpulan-Penelitian ini mengonfirmasi bahwa penggunaan media aplikasi Quamus 

Arabic melalui model PBL dapat menjadi strategi yang efektif dalam meningkatkan 

keterampilan membaca teks Arab.  

Kata kunci: media aplikasi Quamus Arabic, model PBL, keterampilan membaca 

teks Arab 
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 الملخص 

غفاري  و .  ۲۰۲٤.  أحمد  استخدام  نموذج    Quamus Arabic  تطبيق   سيلة فعّالية  من خلال 

اللغة   ربية ت   قسم  طلابدى  القراءة ل  حسين مهارة م القائم على حل المشكلة في تيالتعل

ماكاسار بجامعة  التربوية  .  الأطروحة.  حكوميةال   العربية  إندونسيا  . ۲۰۲٤.  جامعة 

 .هاب الدينش المشرف: 

من    Quamus Arabic  تطبيق  يلةفعّالية استخدام وس  معرفةى  إل  ذا البحثهدف هي  -قدمة  الم

  ربية ت  قسم  طلابدى  القراءة لتعليم  في  (  PBLم القائم على حل المشكلة )يخلال  نموذج التعل

 .  حكوميةال اللغة العربية بجامعة ماكاسار

مع تصميم مجموعة التحكم    يةبيالبحث المستخدمة شبه تجر   ةق ي كانت طر   -طريقة البحث  

  يلةستخدم وسيتجريبي  ال  الفصلكان  ،  صلينفال. تكونت عينة البحث من  وبعده  قبل الاختبار 

التعل  Quamus Arabic  تطبيق نموذج  خلال  و يمن  المشكلة  حل  على  القائم   صل فالكان  م 

الطر ي  الضابط العربية  ة قيستخدم  النصوص  قراءة  اختبار  البحث  أداة  كانت    التقليدية. 

 .  tتم تحليل البيانات باستخدام اختبار و . هوبعدالعلاج المقدمة قبل 

قراءة النصوص    ةتعلم مهار   نتائجوجود فرق معنوي بين    البحث  أظهرت نتائج   -نتائج البحث  

لدى   ال  فصل الطلاب  العربية  وطلاب  كان  فصل التجريبي  في    توسطةالم  درجةال  تالضابط. 

للفصل    البعدي   لاختبارفي ا  توسطةالم  درجةال  ت كانو ،    ۸٥للفصل التجريبي    البعدي   ختبارالا 

(  ۲,۰۹۳٥)   t  جدوال   ( أكبر من ٢,٢٧٤٤)  حاسوب tأن    tنتائج اختبار    ت . ظهر ٧٢,٧٥  الضابط

درجة حرية. وهذا يعني أن فرضية البحث التي تنص على أن    ۱۹مع      ۰,۰٥عند مستوى دلالة  

م القائم على حل المشكلة  يمن خلال نموذج التعل  Quamus Arabicتطبيق    يلةاستخدام وس 

 .  مقبول    حكوميةالاللغة العربية بجامعة ماكاسار    ربيةت   قسم  طلابلدى  قراءة  الم  يفعال في تعل

التعل  Quamus Arabic  تطبيق  يلةإلى أن وس  بحثال  اشير هذي    -  الآثار م يمن خلال نموذج 

 . ةالعربي وصم قراءة النصيكبديل في تعلتستخدم القائم على حل المشكلة 

من خلال نماذج  العرابي    القاموس  تطبيق  يلة أن استخدام وس  بحثال   اهذ  يعرف  -الخلاصة  

تيالتعل في  فعالة  استراتيجية  يكون  أن  يمكن  المشكلة  حل  على  القائم  قراءة    ةمهار   طوير م 

 النصوص العربية.  

م القائم على حل المشكلة  ينموذج التعلو  Quamus Arabic تطبيق يلةوس ية: رئيسالكلمات ال

  ةالعربي وصقراءة النص ةر امه و 
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ABSTRACT 

 

Ahmad Ghifari. 2024. Effectiveness of Using Quamus Arabic Application Media 

through Problem-Based Learning Model in Arabic Reading Learning of 

Arabic Language Education Students at Universitas Negeri Makassar. 

Thesis. UPI. 2023. Supervisor: Syihabuddin. 

Introduction - This study aims to determine the effectiveness of using Quamus 

Arabic application media through a problem-based learning model in Arabic 

reading learning among Arabic language education students at Universitas 

Negeri Makassar. 

Method - The research method was quasi-experimental with a pretest-posttest 

control group design. The research sample consisted of two classes: the 

experimental class using Quamus Arabic application media through the 

Problem-Based Learning model and the control class using conventional 

methods. The research instrument was a test of reading Arabic texts given 

before and after the treatment. Data were analyzed using t-tests. 

Findings - The study results showed a significant difference in the learning 

outcomes of Arabic text reading skills between the experimental and control 

classes. The average post-test score in the experimental class was 85, while in 

the control class, it was 72.75. The t-test results showed that the calculated t-

value (2.2744) was greater than the tabulated t-value (2.0935) at a significance 

level 0.05 with 19 degrees of freedom. This means that the research hypothesis 

stating that using Quamus Arabic application media through the Problem-

Based Learning model is effective in Arabic reading learning among Arabic 

language education students at Universitas Negeri Makassar was accepted. 

Implications - This study implies that Quamus Arabic application media 

through the Problem-Based Learning model can be an alternative in learning 

Arabic text reading. 

Conclusion - This study confirms that the use of Quamus Arabic application 

media through the Problem-Based Learning model can be an effective strategy 

in improving Arabic text reading skills. 

 

Keywords: Quamus Arabic application media, problem-based learning model, 

Arabic text reading skills. 
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